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Instalan sensores para medir la 
contaminación del aire provocada 

por incendios forestales 

a 

pes Seremi de Vivienda 
e taeizses | resalta importancia 
De cividdes deporias al are loe o ls personas e agilizar planes 

reo cenit | reguladores comunales 
o a de estos sensores, esto fue: E Seremi de Vivienda y años, idealmente entre 18 y 24 

      
coordinado son ls alales de ambas comunas, quienes Urbanismo, Luis Barboza, meses”, explicó Barboza. cerco | [ii comas, Diao 
<iples, a nde que los sensores queden resguardado en Miente para avanzar enla. demizar los procedimientos, re 
recintos de os municipios yen ar actualización del Pan Regulador uctr a burocracia y unificar los 
En el caso de la comuna de Peral, el sensor fue insta Comunal (PRC], instrumento cla-. criterios de aprobación mediante 
a Ss de Bombas dela Comaña miras. | VE Para ordenar el crecimiento decretos llos, dotando los 
ue. enlacomuna de La Estrela, el ateacto de medición | W'bano, definir el uso del suelo. munici mos regionales 
se instaló en altura en una antena ubicada en la piscina. y garantizar una planificación y ministerios de herramientas 
municipal de lacomuna. Cabe destacar queportereeraño | tsritorial sostenible. Durante la efectivas para gestionar pro- 
e ugaan os sega les ler | Visit, SOstUO Una reunión con. yectos en terrenos específicos, 
oa Ulead Mago mear? | el alcalde Guido Carreño, con. Éste avance permitirá acelerar 

    

    

facts por Uneidd O Husa montes | quen recortó sectores que po-. la planificación eta y con 
ble este año se escogieron ls comunas de ealloy la | Siam albergar futuros proyectos creta proyectos habitacionales y om alo a | titacionlesyuranos arpas enmenor tiempo. 

En la instancia, el seremi des- El alcalde Guido Carreño enfatizó 
tacó la importancia de agilizar. la relevancia de trabajar en con- 
los tiempos de elaboración de junto para proyectar el desarrollo 
los PRC, una de las principales. futuro de la comuna, "La idea es 
propuestas del Proyecto de Ley. comenzar desde ya a planificar 
presentado recientemente por el San Vicente del presente, pero 
el ministro Carlos Montes al. sobre todo el del futuro: el San 
Congreso, Vicente de 20 0 30 años más. Esto 
“Es común que tras todo el pro-- incluye proyectar nuestras calles, 
ceso necesario para generar O nuevas infraestructuras como 
actualizarun Plan Regulador Co-  CESFAM, comités de vivienda, 
munal, se tarde hasta diez años. villa e incluso proyectos inmo- 
AL final, cuando son aprobados,  biliarios privados. Trabajemos 
ya están desactualizados. Este. en conjunto para diseñar el San 
proyecto de ley busca reducir. Vicente del mañana”, indicó la 
esos tiempos a no más de tres autoridad comunal. 

pueden egise por los valores arojados en nea, los ua: 
les pueden ser revisados accediendo al ito web htps 
vwnZpurplcaicom. 

  

  

    

   
Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

13/01/2025
    $558.133
  $1.606.745
  $1.606.745

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.000
       5.000
       5.000
      34,74%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 7


